

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur Penulis bermunajat kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa sembari mengangkat tangan bermohon kiranya memberikan Taufiq, Hidayah, Rahmat dan Karunia-Nya serta kelapangan berpikir dan waktu, sehingga Penulis dapat menyusun dan menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Hubungan Konsep Diri Dan Cara Belajar dengan Hasil Belajar Biologi Berdasarkan Tingkat Kemampuan Akademik Siswa Kelas X dan XI Jurusan IPA di SMA Negeri Se-Kecamatan Kerinci Kanan Tahun Pelajaran 2017/2018”.

Adapun tujuan dari skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1) Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Dalam menyelesaikan skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan, dukungan, dan kerja sama dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku Pembimbing Utama dan Ibu Laili Rahmi, S.Pd, M.Pd selaku Pembimbing Pendamping yang telah banyak memberikan penulis masukan dan bimbingan selama penelitian dan penulisan skripsi ini.

Dalam menyelesaikan skripsi ini Penulis memperoleh berbagai bantuan dan dukungan yang sangat berharga dari semua pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, dan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH., M.C.L selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Bapak Dr. Sudirman Shomary, M.A selaku Wakil Dekan bidang Administrasi dan Keuangan, Bapak H. Muslim S.Kar, M.Sn selaku Wakil Akademik Bidang Kemahasiswaan dan Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, serta Bapak dan Ibu Dosen FKIP Khususnya program studi Pendidikan Biologi.

Tidak lupa pula ucapan terimakasih untuk Bapak Eko Satriyono, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Kerinci Kanan, Azmarni, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Kerinci Kanan, dan Ibu Ardillah, S.Pd, Bapak Wenda Alifullah, S.Pd, sebagai guru bidang studi Biologi SMA Negeri 1 Kerinci Kanan dan Ibu Dian, S.Pd sebagai guru bidang studi Biologi SMA Negeri 2 Kerinci Kanan yang telah memberi bantuan kepada Penulis dalam pelaksanaan penelitian ini khususnya kepada seluruh siswa Kelas X dan XI jurusan IPA di SMA Negeri 1 Kerinci Kanan dan SMA Negeri 2 Kerinci Kanan yang telah membantu Penulis dalam pengumpulan data.

Untuk keluarga tercinta terutama Ayahanda Pujiyono dan Ibunda tercinta Lasi Ferawati yang selalu memberikan semangat, kasih sayang, perhatian, pengorbanan, kekuatan dan rangkaian do'a yang tidak pernah putus. Terimakasih untuk kakak dan adik-adik terkasih Penulis Nurdin Arifin, Abdullah Sidiq, Ahmad Fauzi, Imam Bukhori dan Yusuf Fatan Syaifullah serta seluruh keluarga yang selama ini mendukung Penulis dengan segala motivasi dan do'anya. Tiada upaya apapun yang dapat membalas apa yang telah diberikan oleh seluruh keluarga besar kepada Penulis yang tidak henti-hentinya memberikan do'a dan dukungan kepada Penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Kepada teman-teman angkatan 2013 Program Studi Biologi terutama sahabat tercinta dikelas F yang terspesial dan tiada duanya. Alhamdulillah Jaza Killahu Khoiro kepada Adek Tanti Ilmila Dewi, S.Pd, Eva Nur Afni teman fi sabilillah. Terima kasih untuk sahabat wanita pejuang yaitu Amanda Fatma Putri, S.Pd dan Ade Ratna Renti, S.Pd terimakasih atas segala dukungan, nasehat dan semangat serta menemani hingga akhirnya sampai pada tahap akhir. Terimakasih pula untuk teman-teman yang membantu Penulis dalam penelitian terutama untuk Dilla Nilva, S.Pd dan Vivi Handiana, S.Pd. Terkhusus untuk teman sahabat, partner hidup terbaik Penulis Syahri Romadhon yang selalu menyemangati, membantu, memberikan dukungan dan

menemani saat dalam suka dan duka hingga akhirnya Penulis menyelesaikan skripsi ini.

Terakhir, Penulis hendak menyapa setiap nama yang tidak dapat penulis cantumkan satu persatu, terimakasih atas do'a yang senantiasa mengalir tanpa sepengetahuan penulis. Terimakasih sebanyak-banyaknya kepada orang-orang yang turut bersuka cita atas keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. Alhamdulillah sebagai manusia biasa, tentunya penulis masih memiliki banyak kekurangan atau kelemahan, baik dari segi isi maupun pandangan pengetahuan yang Penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini dimasa yang akan datang serta semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak terutama Penulis sendiri dan menjadi salah satu alternatif dalam pengembangan dunia pendidikan. Amin ya Rabbal Alamin.

Wassalamu'alaikumwarahmatullahiwabarakatuh

Pekanbaru, Mei 2018

Penulis